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de salgado

ncada do  partido  MDB,
rmos regimentais, ap6s
aprovado, seja enviada

ao prefeito de Salgado,  Givanildo de Squza Costa, o pedido de coleta de lixo
no Conjunto Habitacional de Vania,  inLinicipio de Salgado€E.

Sala das Sess6es enl-22\ de agosto de 2023
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